
有機合成化学同窓会幹事会 議事録 

 

日時：平成 29年 3月 4日(土) 17:00～ 

場所：駿河台校舎 2号館 245会議室 

出席者：炭田、滝戸、五十嵐、長島、植草、松葉、上條、黒澤、太田、磯、小椚、野澤、谷田貝、久

保田、勝又、塚野、佐藤、小川（美）、諏訪、橘内、小島、大和田、鳥居、上村、小川（徹）、岩渕、

鈴木（眞）、齋藤、大石、山村、吉岡、大森、平山、山﨑、鈴木（英）、半沢、大内、青山、早川 

出席 39名/81名 

委任状：岩本、浅野、村山、石川、山縣、能勢、亀田、永瀧、岩崎、岡田、田中、田村、石井（一）、

小川（す）、伊東、光山、石井（慶）17名 

                                               （敬称略） 

・開会に先立ち太田会長により挨拶があった。また、議長には会長が選出された。 

・青山（事務局）より、出席者数および委任状の数が報告され幹事会が成立する旨の報告があっ

た。 

 

【報告事項】 

・議長より幹事更新の経緯について説明があった。 

 

【審議事項】 

(1)有機合成化学同窓会第 2回総会開催について 

開催日は平成 29年 11月 25日（土） 午後に開催することが承認された。（総会の案内は、工化

時報に掲載される） 

開催場所はアルカディア市ヶ谷を予定。但し、開催場所については、出席者数を考慮し決定す

ることとなった。 

名目は「滝戸先生の古希および上條先生の退職のお祝い」 仮称 

案内状の送付は通信費削減のため、出来る限り e-Mail で行うこととなった。これに伴い、会員の

データ整理を行う。1～19期の詳細については、滝戸先生と炭田さんの協力を得ることとなった。 

 

(2)第 3回以降の総会開催について 

安価な会費で年 1回の開催の提案がある一方、遠方の方の交通費等を考慮し、現行の 2年に

1 回の開催を求める意見もあった。年 1 回の総会開催を試験的に実施し、参加者数や年代の推

移をみていくことで承認された。他には以下のような意見を頂いた。 

・開催場所について 

 カフェテリアは、安価で済むが狭く大勢での使用は厳しいため、校友会館等の使用を検討する。 

・総会会費について 

 出席者に総会会費の安価程度についてアンケートを取ったところ、5,000 円以内との声が多かっ



た。 

・日程について 

 総会開催日を固定する提案がなされたが、今後の試験的実施の中で検討していくこととなった。 

・総会の開催目的について 

 目的がはっきりせず、冠を多く付けるべきではないとのご指摘があった。 

・内容について 

 講演依頼や、研究について学生が発表する等、内容を充実させていくと良いのではないかとい

うご意見を頂いた。 

 

(3)その他 

・会費について 

 ４年生の卒業時に終身会費として 1,000 円を徴収することが認められた。これに関して、終身会

費を徴収する旨を含めた会則を作るべきという意見があった。口座を作るうえでも会則は必要で

あるため、今後常任幹事で検討していくこととなった。 

・祝電について 

結婚時に、有機合成化学同窓会より祝電を送ることとなった。そのため、文面作成のためにプロ

フィール等を入れた情報提供のお願いがあった。 

・幹事・常任幹事について 

 幹事・常任幹事の確認を行った（配布資料あり）。 

常任幹事：炭田、大木、滝戸、上條、浅野、太田、小椚、久保田、大内、青山、早川 

今後、常任幹事の若返りを図るため、30～50代でやっていただける方を探すこととなった。 

以上 


